



VERITEC AG hat von ARA Rhein AG den Auftrag für die Erneuerung der bestehenden Kalklöschanlage erhalten.

Bis Dato wurde der Kalk ab den Silos in Mischer gegeben und mit Beigabe von Wasser gelöst. Abschliessend wurde die sogenannte Kalkmilch der Neutralisations-Anlage zugeführt. Neu wird der Kalk über Austragshilfen aus den Silos ausgetragen und mittels Zellenradschleusen und Förderschnecken in Ansetzbehälter gegeben. Über die Leitstrahl-Mischer in den Ansetzbehältern wird der Kalk im Wasser schnell und effizient gelöst. Die Silolinie 1 und 2 arbeiten zeitlich versetzt. Während eine Charge angesetzt wird, wird die andere Charge gemischt und ausgetragen. Ebenfalls gehört zum Auftrag die Erneuerung der alten Silo-Filteranlage.

Die Lieferung erfolgt in zwei Etappen, September 2018 und März 2019. Wir bedanken uns an dieser Stelle für den geschätzten Auftrag und das in uns gesetzte Vertrauen.